

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN  
(RPP)**

(Simulasi mengajar guru penggerak)

Satuan Pendidikan : SMK Negeri 1 Sei Kepayang  
Kelas / Semester : X Rekayasa Perangkat Lunak / I  
Mata Pelajaran : Bahasa Inggris  
Tema : Giving Announcement  
Sub Tema : Teks Announcement  
Pembelajaran ke : 1 (Pertemuan ke-1)  
Alokasi waktu : 10 Menit

**A. TUJUAN PEMBELAJARAN**

Dengan pendekatan saintifik dan menggunakan metode pembelajaran diskusi dan presentasi peserta didik diharapkan mampu mengidentifikasi makna, fungsi sosial dan struktur teks dari sebuah teks Announcement (Pemberitahuan), merespon makna teks Announcement (Pemberitahuan) dan menyusun teks tulis pemberitahuan (Announcement). Memiliki sikap jujur, disiplin, percaya diri dan bertanggung jawab.

**B. KEGIATAN PEMBELAJARAN**

<b>Kegiatan Pendahuluan (2 menit)</b>	
Guru membuka dengan mengucapkan salam, berdo'a serta memeriksa kehadiran siswa lanjut apersepsi dengan memberikan informasi materi, tujuan pembelajaran dan menyampaikan metode pembelajaran yang akan digunakan.	
<b>Kegiatan Inti (6 menit)</b>	
<b>Kegiatan Literasi</b>	Peserta didik diberi motivasi dan panduan untuk melihat, mengamati, membaca serta menuliskannya kembali dengan cara mengamati media gambar yang ada dilingkungan sekitar sekolah maupun di daerah tempat tinggal peserta didik.
<b>Critical Thinking</b>	Guru memberikan kesempatan kepada siswa untuk melakukan identifikasi sebanyak mungkin mengenai hal yang belum dipahami, yang mana ada kaitannya tentang makna, fungsi sosial dan struktur teks dari sebuah teks Announcement (Pemberitahuan)
<b>Collaboration</b>	Siswa berdiskusi untuk menemukan dan mengumpulkan informasi dari beberapa teks Announcement yang diberikan,
<b>Communication</b>	Guru meminta beberapa pasangan siswa mempresentasikan hasil pekerjaan mereka, Siswa yang lain menyimak dan memberikan feedback/tanggapan kepada pasangan yang melakukan presentasi.
<b>Creativity</b>	Guru dan peserta didik membuat kesimpulan tentang hal-hal yang telah dipelajari terkait makna, fungsi sosial dan struktur teks dari sebuah teks Announcement (Pemberitahuan). Peserta didik kemudian diberikan kesempatan untuk menanyakan kembali hal-hal yang belum dipahami.
<b>Kegiatan Penutup (2 menit)</b>	
<ol style="list-style-type: none"><li>1. Peserta didik menyimpulkan hasil pembelajaran yang sudah didapatkan dengan bimbingan guru.</li><li>2. Guru membuat rangkuman/simpulan pelajaran tentang point-point penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran yang baru dilakukan</li><li>3. Guru menyampaikan materi yang akan dipelajari pada pertemuan selanjutnya dan bersama peserta didik mengakhiri pembelajaran dengan berdoa</li></ol>	

**C. PENILAIAN**

Penilaian Pengetahuan	: Penilaian tertulis dalam bentuk uraian.
Penilaian Sikap	: Penilaian observasi langsung dalam kegiatan pembelajaran.

Mengetahui  
Kepala SMK Negeri 1 Sei Kepayang

Sei Kepayang , 16 Juli 2021

Guru Mata Pelajaran

**Drs.WAGIMAN, MM**  
NIP. 19640803 199703 1002

**SRIPUJI UTAMI, S.Pd.I**

